

Putin

Putin IV

Zu Thomas Langes LB vom 17.03.2023

Meine älteren Leserbriefe kann jeder auf meiner Homepage nachlesen, also auch den über Putin einen Tag nach seinem Angriff gegen die Ukraine: <http://www.gerd-simon.de/Leserbriefe.htm>

Zu diesem LB hat mich [vor Thomas Lange] bisher nur Zustimmung erreicht. Ich verglich damals Putin mit einem Verbrecher, der in meine Wohnung einbricht und mich umbringt. Diesen wollte ich eingekerkert wissen. Dann wollte ich wissen, wie man die nennen soll, die für solche Verbrecher Verständnis haben. Daraus konstruiert Lange, dass ich die eingekerkert wissen will, die für diese Verbrecher Verständnis haben. Sinnverdrehen tun gerne Täter und Täter-Versteher in einen Topf.

Seit ich 1943 als 6jähriger Opfer eines Bombenangriffs wurde, bin ich Pazifist. Die vom Tagblatt nur kurz wiedergegebene „Richtigstellung“ enthielt ursprünglich einen Hinweis, dass Toleranz selbstmörderisch wird, wenn sie Intoleranz gegenüber tolerant ist. Massenmördern wie Hitler, Stalin oder Putin gegenüber ist Toleranz nichts als Hohn gegenüber den Opfern, eine Einladung an alle böswilligen Machtpolitiker, es diesen Verbrechern gleich zu tun.

Gerd SIMON, Nehren